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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 06/06/2013

L'anno duemilatredici. il giorno sei del mese di Giugno in Palermo, nella Sala Consiliare della sede

Circoscrizionale sita in Viale delia Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale convocato
dal Presidente con avviso n. l20l del2810512013, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e
regolamentari, assistito dall' Esperto Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa.

Alle ore 10,35 il Presidente , invita I' Esperto Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa nella
qualità di Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri:
Di Vincenti, Reina, Schiera.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì,
Fanciuso.

Il Presidente - comunica che sono iniziati i lavori di potatura nelle vie Mulè e Palmerino.
Per ciò che riguarda la seduta di domani è confermato I'incontro per I'assegnazione delle targhe alla
protezione civile, per il lavoro svolto durante la Notte Bianca dello scorso settembre.
Conclude sottolineando che si è sollecitata la presenza di una pattuglia P.M. Al mercato di Villa
Tasca.

Il Cons. Tuzzolino - lamenta la mancanza di sicurezza nel quartiere Villa Tasca, è giusto che la
pattuglia di VV.UU., sia sempre presente il giovedì, giorno del mercato rionale senza alcuna

sollecitazione settimana per setlimana.
Occorre che I'Amministrazione si occupi della situazione e chiede un sopralluogo con il Settore
Attività Produttive.

Il Presidente - concorda con la richiesta del Cons. Tuzzolino.

Il Cons. Fanciuso - comunica che a Borgo Molara le steppaglie stanno invadendo le strade, si

richiede il diserbo del quartiere.

Il Cons. Mancuso - appoggia le lamentele del collega Tuzzolino e si chiede come sia possibile che

gli abusivi presso i mercati non vengano multati.
Detto ciò chiede un incontro con i vertici P.M.

Alle ore 10,40 lasciano I'Aula Consiliare i Conss. Abbate e Buscemi.

Il Presidente - terminate le comunicazioni passa alla tlattazione del punto c) dell'O.d.G., mozione
avente per oggetto: "Rifacimento marciapiedi in piazza Barbarino Costanzo e Passaggio
Marinuzzi" a firma del Cons. Tuzzolino.

Il Presidente * chiede al Segretario, Esperto Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa , di dare

lettura della mozione, alla fine della quale:

Il Cons.Tu zzolino - ne relaziona il .ont.nuto, eviclenziando I'importanza del documento che

evidenzia la mancanza dt marciapiedi in p.zza Barbarino e Passaggio Marinuzzi, chiede un

sopralluogo per verificare le continue lamentele dei cittadini.

Il Cons. Abbonato - si dichiara favorevole all'approvazione del documento.
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Alle ore 10,50 fa il suo ingresso in Aula il Cons. Schiera'

Il Cons. Potenza - in nome clel P.D., si dichiara favorevole all'approvazione del documento.

Alle ore 11,00 fa il suo ingresso in Aula il cons. Di vincenti.

Il presidente - verificata la presenza in aula degli scrutatori alle ore 11,00 pone in votazione per

appello nominale Mozione avente per oggetto: "Rifacimento marciapiedi in piazza Rarbarino

Costanzo e Passaggio Marinuzzi ".

Presenti e votanti n. 13

Assenti n. 03 ( Abbate, Buscemi, Reina')
Favorevoli n. 13

Astenuti n.00
Contrari n.00

La mozione viene approvata all'unanimità dei presenti in aula .

Il Cons. Abbonato - prende la parola ed informa il Consiglio tutto sul Focus Groop, e chiede che

ruolo avranno, durante questo incontto, i Consiglieri della IV Circoscrizione.

Il presidente - risponde che la seduta di Consiglio verrà aperta regolarmente, per poi lasciare

I'Aula ai rappresentanti del Cesvop.

Alle ore 11,05 il Presidente sospende la seduta per cinque minuti.

Alle ore 11,10 si riaprono i lavori d'Aula, contemporaneamente fa il suo ingresso il Vice P. Abbate'

Il presidente - passa alla ftattazione del punto g) dell'O.d.G., mozione avente per oggetto:
,,Rifacimento marciapiediP.zzaTurba" a firma dei Conss. Mancuso e Reina.

Il presidente - chiede al Segretario, Esperto Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa , di dare

lettura della mozione, alla fine della quale:

Il Cons. Mancuso - ne relaziona il contenuto, evidenziando I'importanza dell'opera che darebbe

dignità ad un territorio lasciato al completo abbandono'

Il presidente - ritiene che tale documento è troppo generico, bisognerebbe allegare una mappa e

dare indicazioni Più certe.

Il cons. Mancuso - risponde che provvederà ad integrarlo.

Il Cons. Abbonato - dichiara che a nome del P.D.L. È fouo."uole all'approvazione della mozione

presentata dai colleghi Mancuso e Reina.

Il presidente - verificata la presenza in aula degli scrutatori alle ore 11,25 pone in votazione per

appello nominale Mozione avente per oggetto: "Rifacimento marciapiedi P.zza Turba"'



Presenti e votanti n. 14

Assenti
Favorevoli n.14

n. 02 ( Buscemi, Reina.)

Astenuti
Contrari

n.00
n.00

La mozione viene approvata all'unanimità dei presenti in aula.

Alle ore 11,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta.

( Esp.to Amm.v Di Grusa )
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